

Sat Samapta Polres Ciamis Laksanakan Patroli Dialogis Dini Hari, Wujud Kehadiran Polisi untuk Menjaga Rasa Aman Masyarakat

Ciamis - CIAMIS.WARTAWAN.ORG

Oct 23, 2025 - 14:27



Ciamis – Dalam upaya menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukumnya, jajaran Satuan Samapta (Sat Samapta) Polres Ciamis melaksanakan patroli dialogis di sejumlah titik rawan kejahatan. Kegiatan ini dilakukan sebagai langkah preventif untuk mengantisipasi gangguan kamtibmas dan tindak kriminalitas yang berpotensi terjadi pada malam hingga dini hari yang dilaksanakan pada Kamis dini hari (23/10/2025).

Patroli dialogis yang dimulai sekitar pukul 02.00 WIB ini dipimpin oleh personel Unit Patroli Sat Samapta, yaitu Brigadir Havizh, Bripda Agum, dan Bripda Ikbal. Mereka menggunakan kendaraan patroli R4 Nissan Almera Nopol VIII 1003-56, dilengkapi dengan berbagai sarana pengamanan seperti road blocker, alat pemadam api ringan (APAR), serta rompi pelindung dan rompi pengatur lalu lintas untuk mendukung kelancaran tugas di lapangan.

Sasaran utama patroli kali ini adalah kawasan SPBU Benteng, yang merupakan salah satu objek vital di Kabupaten Ciamis dan sering menjadi titik aktivitas masyarakat di malam hari. Dalam kegiatan tersebut, petugas tidak hanya melakukan pemantauan terhadap situasi sekitar, tetapi juga berdialog dengan masyarakat dan petugas SPBU untuk menyampaikan imbauan terkait kewaspadaan terhadap potensi tindak kejahatan serta pentingnya menjaga keamanan lingkungan sekitar.

Kasat Samapta Polres Ciamis IPTU Zezen Zaenal Mutaqin, S.H., M.M., menjelaskan bahwa kegiatan patroli dialogis ini merupakan bentuk pelayanan kepolisian yang berorientasi pada pencegahan dan pendekatan humanis. Menurutnya, kehadiran polisi di tengah masyarakat pada waktu-waktu rawan, seperti dini hari, memiliki dampak besar dalam menekan niat pelaku kejahatan dan menumbuhkan rasa aman bagi warga.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., memberikan apresiasi atas kinerja jajaran Sat Samapta yang konsisten melaksanakan patroli rutin, khususnya di waktu malam hingga dini hari. Ia menilai kegiatan tersebut sejalan dengan komitmen Polres Ciamis dalam mewujudkan Polri yang responsif, tanggap, dan hadir di tengah masyarakat kapan pun dibutuhkan. Melalui upaya seperti ini, masyarakat diharapkan dapat beraktivitas dengan rasa aman, sementara potensi tindak kejahatan dapat diminimalkan secara efektif.

Masyarakat sekitar lokasi patroli menyambut positif kegiatan ini. Kehadiran petugas kepolisian di waktu-waktu sepi dinilai memberikan ketenangan dan rasa nyaman, terutama bagi para pekerja malam dan petugas jaga di objek vital seperti SPBU. Mereka menilai langkah yang diambil oleh Polres Ciamis merupakan bentuk nyata kepedulian Polri dalam menjaga keamanan lingkungan dan memperkuat hubungan kedekatan dengan masyarakat.

Selain menjaga keamanan, patroli dialogis juga menjadi sarana komunikasi langsung antara polisi dan warga. Petugas di lapangan mendengarkan masukan serta menyampaikan pesan-pesan kamtibmas agar masyarakat tetap waspada, tidak lengah, dan segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika menemukan hal-hal yang mencurigakan.

Selama kegiatan berlangsung, situasi terpantau dalam keadaan aman, tertib, dan kondusif. Patroli dialogis ini kembali menegaskan komitmen Polres Ciamis untuk terus hadir memberikan rasa aman dan memastikan wilayah Kabupaten Ciamis tetap dalam kondisi yang damai dan terkendali sepanjang waktu.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar